



ごみの正しい分け方・出し方について 家庭ごみルールを再度確認しましょう！

《ごみ集積所利用のルール》

ごみは収集日当日の朝8時まで
所定の集積所へお出してください。

燃えるごみ、燃えないごみ、
白色トレイ・発泡スチロール
市指定のごみ袋を使用して、
出してください。

資源物

▼新聞紙・雑誌類、段ボール、牛
乳パック：それぞれひもで縛る。
・瓶・ペットボトル、缶：軽く
すすぎ、資源物の日に専用の
バッグ（《瓶・ペットボトル》
はオレンジ色、《缶》は緑色）に
直接入れてください。

粗大ごみ（家庭から出される
30cm以上のごみ）

▼出し方は2つの方法がありま
す。詳しくは「牛久市暮らしの
便利帳」「資源物とごみの分け
方・出し方」をご覧ください。

★お願い「ごみの分別の徹底を！」

燃えるごみの中には、新聞紙・
雑誌などの紙資源やペットボト
ル、燃えないごみの中には、缶類
などが多く混入されています。

資源物は、トレットペーパーや
洋服など、私たちの生活に密着した
ものに再生利用されますので、きち
んとした分別の徹底をお願いします。

★お知らせ「資源物とごみの分け 方・出し方」の訂正について

4月に行政区を通じて配布した
「資源物とごみの分け方・出し方」
の内容に一部誤りがありました。
お詫びして訂正いたします。

【訂正箇所】陶磁器の欄の注意書き

- 誤** ※植木鉢、花瓶、ガラス類
などは 燃えるごみへ
- 正** ※植木鉢、花瓶、ガラス類
などは 燃えないごみへ

問

廃棄物対策課 ☎内線157
1573、牛久クリンセ
ンター ☎830・9333

梨のオーナーになりませんか？

梨のオーナー制は、

今年で5年目となりま
した。初年度から毎年
オーナーになっている
富田逸子さん（田宮）に
その魅力を伺いました。

きっかけは広報紙。
ご主人の賢一郎さん
が梨好きということ
もあって、すぐに申
し込まれたそうです。

「新高^{にいたか}」という梨は大
玉の品種で、しかも
100個以上とれま

す。「収穫を楽しんで、たくさん食べられて、親戚や友達にも喜んで
もらえて、この料金は安いと感じます」と富田さん。

いつもはご主人や娘さんご夫婦と収穫しますが、昨年度は、お友
達も誘って楽しんだそうです。収穫した梨は「ジャムはもちろん、白
ワインで煮てコンポートにしてもおいしいです
よ」とおしゃれなアレンジも教えてくれました。
富田さんは、今年も梨のオーナーです。9
月の収穫が楽しみです！

※梨のオーナー募集の詳細は、25ページをご
覧ください。

みんなの農業 *うしくスタイル*



問 農業政策課 ☎内線1521、1522



梨のオーナーになって、毎年梨の収穫を楽しんで
いる富田さん